



# FM GROUP World

## WE CARE ABOUT ANIMALS

FM GROUP World, in line with corporate social responsibility, is categorically against animal testing and inhumane treatment of animals.

FM GROUP World finished products are not and never were tested on animals. We do not conduct or commission animal testing to other companies. Few zoonotic ingredients in FM GROUP World products are used because of their superior quality and valuable properties difficult to substitute in any other way (e.g. honey nectar in honey lip gel). However, sourcing of these ingredients does not cause death or injury to animals, it is conducted in safe and natural way.

We do not use products derived from slaughter of animals. Make-up brush natural bristles are obtained from animals, however, they were not subjected to any kind of suffering or discomfort.

Having in mind improvement of your animal life quality, especially pets, we introduced FM GROUP PETS series. It consists of various excellent shampoos for dogs and cats. These products will ensure proper hair and fur care of your four-legged friends.

**FM GROUP WORLD**  
**ARTUR TRAWIŃSKI**  
spółka z ograniczoną odpowiedzialnością Sp. k.  
51-129 Wrocław, ul. Żmigrodzka 247  
NIP 895-187-00-93 R-020411902

## **NOUS NOUS SOUCIONS DES ANIMAUX**

FM GROUP, en accord avec les principes de la responsabilité sociale des entreprises, est catégoriquement contre le traitement inhumain et les essais des cosmétiques sur les animaux.

Les produits finis de FM GROUP World ne sont pas et n'ont jamais été testés sur les animaux. Nous ne menons pas ce type de tests et nous ne les commandons pas non plus auprès d'autres sociétés. Certains composants zoonotiques employés dans les produits de FM GROUP WORD sont utilisés en raison de leurs propriétés uniques, difficilement remplaçables d'une autre façon (ex. nectar de miel dans le gel pour les lèvres). L'obtention de ces ingrédients se fait sans faire souffrir les animaux, avec des méthodes naturelles et sans danger pour eux.

Nous n'utilisons pas non plus de produits dérivés de l'abattage.

Le poil naturel dans les pinceaux de maquillage est d'origine animale mais il est récolté sans souffrance ou inconfort pour les animaux.

Dans l'idée d'améliorer les conditions de vie des animaux, en particulier des animaux de compagnie, nous avons créé une série FM GROUP PETS. Elle comprend les shampoings pour les cheveux et le poil de chiens et de chats. Ces produits permettent d'apporter des soins appropriés à nos amis à quatre pattes.